



# 玉垣小学校だより

令和5年5月17日（水）学校通信 第3号

## えんぞく い か 遠足に行ってきました 5/2(火)

ぜっこう えんぞくびより ひ かくがくねん もくてきち む げんき ある  
絶好の遠足日和になったこの日、各学年はそれぞれの目的地に向かって、元気よく歩いて

しゅっぱつ ねん たまがきちゅうおうこうえん ねん さくらじまこうえん ねん もりこうえん  
出発していきました。(1年【玉垣中央公園】、2年【桜島公園】、3年【さくらの森公園】、4

ねん いしがきけこうえん ねん かんべこうえん ねん ちよぎきかいがん  
年【石垣池公園】、5年【神戸公園】、6年【千代崎海岸】)

あたた はる いちにち ともだち せんせい おも ぞんぶんあそ べんとう た  
温かい春の一日、友達や先生と思う存分遊んだり、おいしいお弁当やおやつを食べたりと、

ふだん がっこう あじ いちにち す  
普段、学校ではなかなか味わえないゆったりとした一日を過ごすことができました。

きょうしつ べんきょう だいじ じかん たいせつ じかん おも  
教室での勉強も大事ですが、こういう時間もとっても大切な時間だと思います。

ほごしゃ みなさま べんとう じゅんびなど  
保護者の皆様には、お弁当のご準備等、どうもありがとうございました。



## ものおき き ふ げつ 物置を寄付していただきました 5/1(月)



じもと きぎょう れいじょうかい さま  
地元の企業、「鈴浄会」様よ  
り、物置(20万円相当)をこの度  
寄付していただきました。

れいじょうかい さま じもと  
「鈴浄会」様より地元の  
小学校に貢献したいという旨

はなし あたら ものおき こうりゅう  
のお話をいただき、新しい物置を購入させていただきました。

たいいくそうこよこ せっち しゅうしゅうこ たいせつ つか  
体育倉庫横に設置し、ごみ収集庫として大切に使用させていただきます。どうもありがとうございました。



## かんきょうがくしゅうでま えじゅぎょう ねん か 環境学習出前授業4年 5/9(火)~



ねんせい しゃかいが ゆくえ がくしゅう  
4年生は社会科で「ゴミの行方」について学習をします。

がくしゅう かんきょうがくしゅう かんれんづ すす みえけん  
この学習を環境学習と関連付けて進めようと、三重県

ちきゅうおんだんかぼう しかつどうすいしんいん おちあいせんせい よしだせんせい き  
地球温暖化防止活動推進委員の落合先生、吉田先生に来て

いただき、各クラスで出前授業をしていただきました。

ひ ねん くみ くみ じっし  
この日は4年1組と3組で実施されました。ゴミにはどん

なしゅるい ぶんべつ あつ ちきゅうおんだんか かんけい など  
な種類があるのか、なぜ分別して集めるのか、どうしてゴミが地球温暖化と関係があるのか等

をスライド等を使いながらわかりやすく教えていただきました。



こんご えすでいーじーず じぞくかのう かいほつむくひょう こ  
今後は、SDGs (持続可能な開発目標) も子どもたち

に意識させながら、自分たちにできることを実践してい

るよう学習を進めていく予定です。

## じゅぎょう さいかい げつ プールの授業を再開します 6/19(月)~

か ねんかんちゅうし すいえいしどう ほんねんど さいかい よてい  
コロナ禍で3年間中止していた水泳指導を本年度から再開する予定です。

ほんこう ろうきゅうか すす さくねんど きかい こうかん きけん  
本校のプールは老朽化も進んでおりますが、昨年度からプールの機械を交換したり、危険  
な部分を補修したり、教職員で放課後プール掃除をしたり (6年生も数名手伝ってくれまし  
た) する等、子どもたちが安全にプールを使用できる準備を進めてまいりました。

がつしよじゅん ねんせい こ きょうしよくいん そうじ じっし  
6月初旬には、6年生の子どもたちと教職員でさらにプール掃除を実施し、きれいなプー  
ルを復活させる手はずになっています。

こ 子どもたちが楽しくプールの授業に参加できるよう

がっこう しどうないよう あんぜんたいさく ちゅうい はら  
学校でも指導内容や安全対策にこれからも注意を払っ

ていきます。水泳時の決まりや持ち物等の詳細は、

ごじつはいふ べっし らん びら  
後日配布いたします別紙をご覧ください。(プール開

きは、6月19日(月)の予定です。)

